



Veranstaltungen+ Information events at Welcome Center Stuttgart

Mittwoch / Wednesday, 01.12.2021, 18-20 Uhr/ 6-8 pm

Online-Workshop for female migrants: Reaching your goals – selfempowerment for work

Reaching your goals means taking action and self-knowledge. This workshop is an event for migrant women about motivation and self-management. It will present you some techniques that will help you to design your next steps towards your goals in starting a professional career in Germany, or starting a business. There will be examples from female entrepreneurs how they managed to overcome the Covid-19 challenges. The workshop is free of charge and will be conducted in English with translation to German.

Referentin/Speaker: Dr. Leticia Hoppe, Universität Tübingen (Dr. Leticia Hoppe teaches at the Faculty of Economics at Tübingen University. She published three books about Female Entrepreneurship and realized more than 15 workshops. Today, she is a Post-Doc at Tübingen University)

Online-Workshop für Migrantinnen: Mit Selbstbewusstsein zum Ziel. Erfolgreicher Neustart ins Arbeitsleben

Um Ihre beruflichen Ziele zu erreichen, müssen Sie aktiv werden. Dazu brauchen Sie Selbstbewusstsein und gute Kenntnisse Ihrer Stärken und Fähigkeiten. In dieser Veranstaltung erhalten internationale Zuwanderinnen Impulse für Selbstmanagement und lernen Techniken, wie sie ihre beruflichen Ziele in Deutschland verfolgen können. Mit Erfahrungsberichten von Gründerinnen und ihren Erfahrungen mit der Corona Krise. Die Veranstaltung ist kostenfrei und wird auf Englisch mit Übersetzung ins Deutsche angeboten.

Referentin/Speaker: Dr. Leticia Hoppe, Universität Tübingen (Dr. Leticia Hoppe ist Post-Doc an der Universität Tübingen und forscht seit vielen Jahren über weibliches Unternehmertum. Sie hat mehr als 15 Workshops durchgeführt zum Thema Gender, Migration, Innovation und Unternehmertum).

Um Anmeldung wird gebeten / Please register: www.wrs.region-stuttgart.de/Lebenundarbeiten-Empowerment

Ort/Location: Online. Sie erhalten die Zugangsdaten nach der Anmeldung.

Kontakt/Contact: Dr. Verena Andrei, verena.andrei@region-stuttgart.de, 0711 22835 880.

Das Welcome Center Stuttgart wird finanziert durch die Landeshauptstadt Stuttgart und die Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH mit Unterstützung des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg.

